

Dietmar Heß: „Bedeutendes Event“

Finnentrop bereitet Gästen des World-Teamcups einen gebührenden Empfang im Rathaus

FINNENTROP. (op) Im Namen von Rat und Verwaltung begrüßte Finnentrops Bürgermeister Dietmar Heß nationale und internationale Gäste und Teilnehmer am World Team-Cup im Rhönradtturnen im vollbesetzten Ratssaal.

Passend dazu feierte der esv Finnentrop sein 50. Jubiläum, zu dem eigens eine Festschrift herausgegeben wurde. Heß würdigte die Verdienste des ESV sowie die des Rhönrad-Verbandes IRV, der sein 20-jähriges beging und an denen der gebürtige Finnentroper und Verbandspräsident Paul Sieler in hohem Maße beteiligt war.

Auch sprachen die Gäste dem ESV, allen voran ihrem 1. Vorsitzenden Markus Drexelius, mit über 350 Mitgliedern weitergehend auch im Breitensport tätig, zu der professionellen Gestaltung der Feierlichkeiten und des Sportevents ihre Hochachtung aus.

Heß vergaß nicht die regionalen und überregionalen Sponsoren, die mit ihren Aktivitäten erheblich dazu beitragen ein solch großes und be-

deutendes Event durchführen zu können.

Neben einem Sponsorenrucksack der Sparkasse Finnentrop erhielt jeder Teilneh-

mer ein kleines Geschenk der Gemeinde Finnentrop. Abschließend bat Dietmar Heß zu einem Imbiss ins Foyer Rathausfoyer.



IRV-Präsident Paul Sieler (l.) und Dietmar Heß im Kreise der Verbandsmitbegründer.

Foto: op